

令和4年10月25日 令和4年度学校だよりNO.34② 加古川市立平荘小学校

稲刈りを行いました

10月20日(木)に、3・4年生が稲刈りを行いました。学校支援ボランティアさんに協力をいただきながら無事に稲刈りを終了することができました。ボランティアの方からは、稲の刈り取り方のポイントや刈り取った稲の束ね方、いなきの作り方等、たくさんのことを教えていただきました。













みんなで協力しながら稲刈りができました。 次は、脱穀です。

居住地交流を行いました

1年生が、いなみの養護学校のお友だちと交流会を行いました。今回は、体育の学習を行いました。授業の前後の休み時間にも、子どもたちは、やさしい声かけができました。





ギャンピン小学校との交流

5・6年生が、台湾のギャンピン小学校の同学年と交流をしています。平荘小学校からもギャンピン小学校に メッセージカードを送りました。ギャンピン小学校からメッセージが届きました。



↑平荘小学校からギャンピン小学校へ

自分たちで稲刈りの準備を行いました

10月20日(木)の稲刈りに向けて、前日には地域の 方の家を訪れ、いなきを借りに行きました。 自分たちで準備することは大変いいことです。



米作りでは、4年生が3年生をリードしながら学習 を進めています。頑張っています。



↑ギャンピン小学校から平荘小学校へ 心の勉強をしました(6年生)



子どもたちは、具体的に例を挙げて演習をしました。正論のみで対応する時と、話し手の思いを受け取りながら対応する時との2パターンに分けて、話し手になったり聴き手になったりして演習を行いました。この演習を参考に、今後の友だちへの関わり方について考えました。